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実際に何が社
会問題なのか
をみんなで付
箋に書き、出
し合いました。

個人ワークと
して想いを書
いてもらいま
した。

今後のチーム
の動きを考え
ました。

01 社会的課題について
考える

社会問題と何が違うの？？

理想の社会と現実（＝今ある様々な社会問題）には大きな
ギャップが存在します。そのギャップを埋めるために取り
組まないといけないことが社会的課題なんです！つまり、
よりよい生活のために解決していかなければならない課題
です。そこで、推進委員会ではまず、身の回りの社会問題
を出し合いました。たくさんの意見が出たので、みなさん
も一度身の回りの社会問題を簡単に考えてみてください。

02 何を頑張りたいかを
考える。

推進委員としての目標

一年間自分は「何を頑張りたいのか」や「どんな姿勢で取
り組んでいくのか」を考えて、書いてもらいました。簡単
にかけている人もいれば、難しく考えている人もいました
が、全員が自分の想いを文章におこせていました。これか
ら活動していくうえで、この書いた想いを大切にしていけ
たらいいと思います。

03 各チーム会議

各チームで集まり、これからを話し合いま
した。
社会的課題推進委員会では毎回3つのチーム（平和国際
チーム・環境チーム・防災チーム）が合同で活動したあと、
各チームごとで会議をします。今回は初回であったので、
チーム内で自己紹介から始めました。その後、今後1年間
チームとしてどんな活動をしていくのかについて議論しあ
いました。
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京滋奈良エリア
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[ 吉村暢基 ]

次回の社会的課題推進委員会＃2は2月20
日です！
自分の日常の社会問題を調べてみると新しい発見が

あり、意外に面白いと思えるかも？？

今年度はどの
ように活動す
るのかを話し
合いました。

+A みんなで推進委員会
をつくっていきます。

推進委員がより主体的に。

推進委員はみんなで作っていくものであることを再確認し
て、今年度どのように活動していくかを議論しました。
事務局が提案したことに対して、班ごとで、意見をもらう
形にしました。なかなか活発な議論ができていて、推進委
員がより主体的になっていました。みなさんも部会などで
主体的に議論してもいいと思います！
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